

Masiva participación en la festividad de San Pedro en caletas de Valparaíso

CELEBRACIÓN. Portales y El Membrillo llevaron a cabo sus tradicionales actividades, que culminaron con la procesión por mar del santo patrono de los pescadores.

Luis Felipe Ávila
 ciudades@mercuriovalpo.cl

Como es tradición en Valparaíso, este 29 de junio las caletas Portales y El Membrillo recibieron a cientos de personas que llegaron a los terminales pesqueros artesanales a presenciar la festividad de San Pedro, el santo patrono de los pescadores, instancia que también contó con la participación de autoridades locales, agrupaciones de bailes chinos y folclóricos y orquestas.

En la Caleta Portales las actividades comenzaron a las 9 de la mañana, con una misa que se ofició en la parroquia Lourdes, del cerro Los Placeres, templo desde el cual comenzó la procesión de la imagen de San Pedro hacia el plan de la ciudad, acompañada de la banda del Colegio Seminario San Rafael de Valparaíso y conjuntos folclóricos.

Al mediodía, y desde una tarima instalada para la ocasión, autoridades locales se dirigieron a los presentes en la caleta, para luego dar paso a un cóctel y, posteriormente, a la esperada procesión de San Pedro por el mar, la cual se desarrolló desde el Muelle Barón hasta la Caleta Portales, siendo la imagen escoltada por varias embarcaciones que fueron especialmente engalanadas,



EL SANTO PATRONO DE LOS PESCADORES LLEGÓ A PORTALES TRAS UNA PROCESIÓN POR MAR DESDE BARÓN.

recibiendo el saludo de quienes pudieron presenciar la navegación desde el borde costero.

Finalmente, la jornada terminó a eso de las 18.00 horas con la presentación de una orquesta y un baile abierto a la comunidad.

“SAN PEDRO NOS PROTEGE”

El presidente del Sindicato de Pescadores de la Caleta Portales, Pedro Tognio, quien fue uno de los que lideró la jornada de celebración, destacó la gran asistencia de porteños a la actividad.

“Estamos muy felices de que haya venido tanta gente a la cale-

09.00
 horas comenzó la jornada de celebración de la Caleta Portales, con una misa en la parroquia Lourdes.

ta. Eso sí, no me sorprende la cantidad de personas que vinieron, ya que nosotros siempre hemos sido muy unidos con la gente”, recaló. Además, el dirigente señaló la importancia que tiene este santo para los pescadores.

“Nosotros, los pescadores,

nos encomendamos a Dios y a nuestro santo patrono, que es San Pedro. Él es el que nos protege, nos cuida y nos trae de vuelta, que es lo principal, llegar a la casa a ver a nuestra familia. Eso nos pone muy felices a nosotros, que San Pedro siempre nos protege mucho, aquí somos todos muy devotos”, comentó.

En tanto, el alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp, aprovechó la instancia para hacer un llamado al Poder Legislativo.

“Para nosotros, como alcalde, es un honor estar en esta celebración. Sabemos que es muy



CONJUNTOS FOLCLÓRICOS ACOMPAÑARON A SAN PEDRO EN EL CERRO PLACERES.

“Nosotros, los pescadores, nos encomendamos a Dios y a nuestro santo patrono, que es San Pedro. Él es el que nos protege”.

Pedro Tognio
 Presidente del Sindicato de Pescadores de Caleta Portales

importante para los pescadores de Valparaíso y de todo Chile, por eso es muy relevante hacer un llamado al Congreso Nacional a legislar rápido una ley que proteja la pesca artesanal y que le diga no a la pesca industrial”, declaró.

“Valparaíso es una ciudad oceánica, está vinculada al puerto y a la pesca artesanal. Por eso, las caletas son para nosotros (...) parte del patrimonio de nuestra ciudad”.

Jorge Sharp
 Alcalde de Valparaíso

Agregó que “Valparaíso es una ciudad oceánica, por lo tanto, está vinculada al puerto y a la pesca artesanal. Por eso, las caletas son para nosotros, tanto El Membrillo, Portales y la que hay en Laguna Verde, parte del patrimonio de nuestra ciudad”. 